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Arapongas recebe Rolândia na 

semi da Copa Amepar
Ciclorrota ‘Volta do Guarani’ é 

inaugurada em Ibiporã

Concurso Miss Beleza Negra 
será no dia 20 06

Telediagnósticos mais ágeis salvam - 03Telediagnósticos mais ágeis salvam - 03

A Sesa iniciou a implantação do Telediagnóstico em A Sesa iniciou a implantação do Telediagnóstico em 
Eletrocardiograma (Tele-ECG), disponibilizado pelo Governo Eletrocardiograma (Tele-ECG), disponibilizado pelo Governo 

Federal, para municípios da 17ª Regional de Saúde de Federal, para municípios da 17ª Regional de Saúde de 
Londrina. Isso permite laudos sem custo para o município e Londrina. Isso permite laudos sem custo para o município e 
rapidez para receber os resultados dos exames, que podem rapidez para receber os resultados dos exames, que podem 
sair em até 10 minutos, em casos de urgência e emergência.sair em até 10 minutos, em casos de urgência e emergência.

JR entrevista 2 pré-candidatos 
a prefeito de Cambé 
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leitor 

A Sesa (Secretaria Esta-
dual de Saúde) começou 
a implantar, na nossa 17ª 
Regional de Saúde, o ser-
viço online para se obter 
diagnósticos e laudos mais 
rapidamente de eletrocar-
diogramas. Muitas UBS’s 
da região tinham eletro-
cardiógrafos, mas que não 
eram usados em toda a sua 
totalidade, pois faltava um 
serviço online adequado. 
Agora, esse serviço come-
çou a ser implantado.

Por exemplo, uma pes-
soa chega com dor no peito 
em uma UBS. O médico o 
examina e pede um ele-
trocardiograma. O pes-

soal na UBS pega o eletro-
cardiógrafo, faz o exame 
e o transmite para um 
profissional à distância. 
Esse profissional observa 
o exame e, em casos de ur-
gência, em menos de 10 mi-
nutos devolve o laudo para 
a UBS.  Um serviço muito 
importante.

Em Ibiporã, que também 
faz parte da 17ª Regional, o 
Governo inaugurou a Volta 
do Guarani, uma ciclorro-
ta com 42 km de extensão. 
Essa foi a 43ª rota de ciclis-
mo instalada pelo progra-
ma Pedala Paraná, que já 
ultrapassa os 1.700 quilô-
metros de rotas.

Em Cambé, iniciamos 
nossas conversas com os 
pré-candidatos a prefeito. 

Nesta edição, conseguimos 
conversar com os pré-can-
didatos Vermelho da Rá-
dio, do PP, e Benê Filho, do 
AVANTE. Mais entrevistas 
virão na próxima semana, 
quando devem começar as 
convenções para se esco-
lher os candidatos a prefei-
to, vice-prefeito, vereado-
res e veradoras.

Em Rolândia, o colégio 
estadual (que agora é cí-
vico-militar) Presidente 
John Kennedy  completou 
75 anos no dia 22 de junho. 
Para comemorar esse Jubi-
leu de Diamante, a direção 
do colégio faz um jantar 
para os professores e cola-
boradores, colaboradoras. 
O evento será no dia 19 
n’O Garfo Eventos. Alunos 

e alunas do Kennedy tam-
bém farão um vídeo e uma 
revista para comemorar 
esses 3/4 de século.

Em Londrina, com can-
didatas de toda a região, 
acontece o Miss Beleza Ne-
gra 2024, que é a terceira 
edição desse evento que 
busca o empoderamento 
da mulher e do povo preto.  
Por que em julho. Porque 
julho é o mês das pretas, 
porque em julho, no dia 
25, se comemora o dia da 
rainha Tereza de Bengue-
la, que liderou e resistiu à 
escravidão por 20 anos.

Boa Leitura

Filmes de Desastresartes

Refl exão

Humberto Xavier Rodrigues é for-
mado em Teologia. 

Salvos Graciosamente
Ora, não levou Deus em 

conta os tempos da ignorân-
cia; agora, porém, notifica 
aos homens que todos, em 
toda parte, se arrependam. 
Atos 17:30. Muitas tentati-
vas têm sido feitas no senti-
do de definir e expressar o 
significado da graça. Entre 
elas, encontramos esta fór-
mula muito popular: graça 
é a bondade de Deus mos-
trada a pessoas que não a 
merecem. 

O Dr. Rimer conta que em 
certa ocasião levou um ín-
dio, nascido no Norte dos 
Estados Unidos, para co-
nhecer o Oceano Pacífico. O 
índio ficou encantado com 
a imensidão das águas, 
com as ondas encapeladas, 
a visão foi deslumbrante! O 
índio ficou horas a fio con-
templando aquele espetá-
culo jamais visto! Quando 

chegou a hora do regresso, 
Dr. Rimer viu o índio cor-
rendo com uma garrafinha 
na mão, a fim de enchê-la: 
queria mostrar o Oceano 
Pacífico para os seus con-
terrâneos.

Que ingenuidade! Mas, 
a mesma ingenuidade de-
monstrada pelo índio é 
mostrada a nós, quando nos 
dispomos a falar da rique-
za imensa contida na Pes-
soa de Jesus. João Bunyan, 
em sua meditação sobre as 
insondáveis riquezas da 
graça do Filho de Deus, ex-
clamou: “Ó Filho do Bendi-
to! A graça Te tirou de Tua 
glória; a graça Te trouxe 
para a terra. 

A graça fez com que to-
masse sobre Ti o peso de 
nossos pecados, peso inex-
plicável de maldição; a gra-
ça se encontrava em Teu 

coração; a graça sangrou 
de Teu lado ferido; a graça 
estava em Tuas lágrimas; 
a graça se achava em Tuas 
orações; a graça se derra-
mou de Tua fronte coroa-
da de espinhos! A graça se 
apresentou com os cravos 
nas mãos e os espinhos na 
fronte! Ó, aqui estão as in-
sondáveis riquezas da gra-
ça! Graça para alegrar o 
pecador! Graça para a ad-
miração dos anjos! Graça 
para atemorizar os demô-
nios!

A graça atrai gente dos 
quatro cantos da terra para 
formar um novo homem, 
uma nova criação em Cris-
to. Cristo saiu da morte, e 
nós, da morte saímos com 
Ele. Deus comunica-nos 
esta vida. Ele nos encon-
trou perdidos em delitos e 
pecados e, por pura graça 

nos salvou. Receba pela fé, 
o dom inefável de Deus. 

Viver pela fé na graça que 
reina significa estar satis-
feito com tudo o que Deus 
é para nós em Jesus. Viver 
sob o reino da graça signi-
fica alegrar-se nas fraque-
zas, nos insultos, nas neces-
sidades, nas perseguições e 
nas angústias. Que o Espíri-
to Santo fale em nossos co-
rações! Que assim seja!

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO CONJUNTO RESIDENCIAL ÁGUA VERDE

EDITAL DE CONVOÇÃO
A URAM – União Rolandiense das Associações de Moradores juntamente com representan-

tes do Conjunto Residencial Água Verde convocam todos os moradores do Conjunto Residen-
cial Água Verde deste município de Rolândia/PR. a comparecerem a ASSEMBLEIA GERAL no 
dia 20 de julho de 2024 das 08.30 as 11.30 horas, na Avenida José Matheus Gonçalves nº 155, 
bairro Água Verde, com a seguinte

Ordem do dia:
1) Constituição da Associação dos Moradores do Conjunto Residencial Água Verde;
2) Eleição da Diretoria da Associação de Moradores e Conselho Fiscal.
Poderão votar todos os moradores do bairro maiores de 18 anos (inclusive), munidos de 

documento de identidade oficial e comprovante de endereço.
Os interessados em concorrer deverão registrar sua CHAPA completa junto ao presidente 

da URAM, Sr. Paulo Inêz, na Rua José Linhares 50 – Centro – Rolândia, que também poderá 
fornecer informações necessárias aos interessados através do telefone (43) 99935 2627 em 
horário comercial. 

As chapas serão compostas, obrigatoriamente, por Presidente, Vice Presidente, Secretário, 
Segundo Secretário, Tesoureiro, Segundo Tesoureiro, além de três membros titulares e três 
membros suplentes para o Conselho Fiscal, conforme determina a legislação pertinente.

Ao término da votação os votos serão contados em público e o resultado registrado em ata 
própria. A posse se dará em Assembleia Geral a ser convocada para tal finalidade.

Rolândia, 11 de julho de 2024.

URAM – UNIÃO ROLANDIENSE DAS ASSOCIAÇÕE DE MORADORES
PAULO SEBASTIÃO INÊZ - PRESIDENTE – (43) 99935 2627

Moradora representante do Conjunto Residencial Água Verde
Maria de Lourdes Silva – (43) 99616 4295

Twisters – continuação 
do clássico Twister de 90 e 
blau – está batendo – ven-
tando? – aí na nossa porta; 
mal posso esperar pra ver. 
E aí resolvi lembrar alguns 
outros filmes de desastres 
da mesma época – tinha 
muiitooo filme assim.

- Twister: Vamos come-
çar com o “original”. No 
filme, o saudoso Bill Pax-
ton era um cientista que 
“caçava” tornados pelos 
EUA e, numa dessas aca-
bou encontrando um tor-
nadão nível 99+ ou algo 
assim. Filmaço de desastre 
com todos os clichês que a 
gente adora.

- Daylight: Stallone no 
auge. Nesse ele num é um 
polícia ou soldado mata-
dor, mas sim um bombei-
ro – ou algo assim – que 
entra sozinho num túnel 
rodoviário que explodiu 
entre Nova York e New Je-
rsey e prendeu uma gale-
ra lá dentro. Com direito 
a gás tóxico, inundação, 
incêndios, febre e hipo-
termia esse é sem dúvidas 
um dos melhores – não 
maiores, porque não ficou 
lá, muito conhecido – fil-
mes desastres. Esse filme 
é, sem ironia aqui, muito 
bom mesmo – pelo menos 
eu lembro que era, não me 
responsabilizo se forem 
ver hoje.

- Inferno de Dante:
Aqui o bicho é um vulcão 
que está prestes a derre-
ter uma cidadezinha e um 
cientista – Pierce Brosnan 
casnastraaaçooo -  vem 

ajudar e avisar a galera 
– que claro, não dá muita 
bola até o bicho – a lava, 
no caso – pegar mesmo. 
Esse está na classificação 
é ruim mas é bom. Esse 
filme tem um “irmão” na 
cidade grande chamado 
Volcano, com Tommy Lee 
Jones, mas não é tão legal.

- Armagedon: Esse é um 
filme de desastre que não 
foi né, já que conseguiram 
parar o asteroide antes de 
cair – ah, essa é a trama, 
vai cair um asteroide e vai 
uns caras lá no espaço ex-
plodir ele antes do cabum. 
Mais um clássico dos anos 
90 do estilo, além de ter 
recuperado a carreira do 
Aerosmith. Até hoje nin-
guém entende porque é 
mais fácil ensinar uns 
peões petroleiros a serem 
astronautas – que deve ser 
a profissão mais difícil do 
mundo – do que ensinar 
astronautas a furarem o 
solo do asteroide, mas a 
gente releva porque é le-
gal pra caramba.

- Menções: O dia depois 
de amanhã; Impacto Pro-
fundo; Epidemia
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 AA festança vai contar com mais de 100 lojas e ocorre das 9 às 
18 horas no comércio do centro e da Vila Oliveira

Online: região com laudos + ágeis de eletrocardiograma 
 AA 17ª Regional de Saúde de Londrina é a 2ª a receber o telediagnóstico: eletrocardiograma é enviado, online, a um especialista 

que analisa e dar o seu parecer sobre o estado do paciente

Neste sábado tem o ‘Arraiá 
de Rolândia’

Capacitação sobre o telediagnóstico realizada em Rolândia ; à direita, o eletrocardiógrafo da UBS do Planalto, de Rolândia

Os bate-papos do PodFalah JR
 A  Os episódios 5 e 6 do podcast entrevistou Reginaldo Silva 

e Irene Lopes; tem episódios novos toda terça e sexta

Em sua terceira semana, 
o PodFalah JR conversou 
com o presidente da Câma-
ra de Rolãndia, Reginaldo 
Silva, na terça-feira (09), 
no episódio 5. Na quinta-
-feira (11), um novo epi-
sódio, o de número 6, foi 
postado com a ex-bancária 
Irene Lopes.

Foram mais do que en-
trevistas, foram uns ver-
dadeiros bate-papos sobre 
muitos assuntos. Valem à 
pena assistir ou ouvir, de-
pendendo da plataforma 
que a pessoa escolher.

Na próxima semana, vão 
‘ao ar’ os episódios 7 e 8. Na 
terça-feira 16, a conversa 
será com Ketlylin Ferrei-
ra, que contou sobre sua 
vida e perrengues pelos 
quais passou. Uma lição de 
vida e perseverança.

Já na quinta-feira (18), 
que se senta na cadeira do 
PodFalah JR é o vereador 
Isaac Altino. O parlamen-
tar abordou assuntos im-
portantes e pertinentes da 
história recente da políti-
ca rolandense.

Os episódios são lança-
dos sempre às 11 horas e 

as pessoas podem ouvir no 
Spotify - basta procurar 
por PodFalah JR, ou assis-
tir no Canal 1JR, no YouTu-
be. Os episódios, e também 
os anteriores, podem ser 

José Eduardo com Reginaldo Silva (À dir.) e, abaixo, Irene Lopes

Neste sábado (13), das 
9 às 18 horas, o comércio 
do Centro e da Vila Olivei-
ra de Rolândia ganha um 
charme especial com o 
‘Arraiá de Rolândia’. Será 
uma oportunidade perfeita 
para a população da cidade 
e da região aproveitarem o 
horário comercial para fa-
zer suas compras e partici-
parem de um dia temático, 
cheio de sabores autênticos 
de festa julina. 

A Associação Empresa-
rial de Rolândia (ACIR), que 
apoia o evento, convida to-
dos os consumidores para 
participar dessa experiên-
cia única que promete agi-
tar a cidade. Segundo Mar-
cel Pereira, colaborador 
da entidade, todas as lojas 
participantes, associadas 
ou não, estarão decoradas 
para a festa, tanto nas fa-
chadas quanto no interior. 
O evento tem como objetivo 
proporcionar à população 
um dia diferente no comér-
cio local, reunindo mais 
de 100 lojas participantes. 

O Governo do Estado do 
Paraná, através Secretaria 
da Saúde (Sesa), iniciou a 
implantação do Telediag-
nóstico em Eletrocardio-
grama (Tele-ECG), dispo-
nibilizado pelo Governo 
Federal, para municípios 
da 17ª Regional de Saúde 
de Londrina. Dos 21 muni-
cípios da região, 17 serão 
incluídos na oferta nacio-
nal de laudos online de 
eletrocardiograma com 
profissionais capacitados. 

Uma equipe técnica tem 
capacitado profissionais 
dos municípios para rea-
lização do exame e pres-
tou auxílio na instalação 
e configuração dos equi-
pamentos necessários. No 
telediagnóstico, após a re-
alização do eletrocardio-
grama, as imagens são en-
viadas, de forma online, a 
um especialista que anali-
sa e da o seu parecer sobre 
o quadro do paciente. Por 
conta da alta demanda, 
esse processo agiliza e oti-
miza o tempo para diag-
nósticos e tratamentos.

Londrina é a segunda 

Regional de Saúde a ser 
contemplada pelo serviço. 
Em 2021, foi implantado 
um projeto-piloto nos sete 
municípios da 1ª RS de 
Paranaguá.  Até junho de 
2024 foram realizados 65 
mil exames de eletrocar-
diograma – com laudo do 
Tele-ECG – no Litoral. 

Dentre os benefícios da 
adesão à Oferta Nacional 
de Telediagnóstico em 
Eletrocardiograma estão 

a emissão de laudos sem 
custo para o município e o 
tempo para receber os re-
sultados dos exames, que 
nas situações de urgência e 
emergência são disponibi-
lizados em até 10 minutos, 
e para os casos eletivos (de 
rotina) em até 2 horas.

Qualificação
O objetivo é qualificar o 

atendimento em cardiolo-
gia na Atenção Primária 

(prestada nos municípios), 
auxiliando a rede de saú-
de a evitar complicações 
e mortes por doenças car-
diovasculares. A expecta-
tiva é incorporar o serviço 
em cerca de 30 novos pon-
tos espalhados em Unida-
des Básicas, ambulatórios, 
pronto atendimentos e 
hospitais.

Para os municípios de Ibi-
porã, Bela Vista do Paraíso, 
Cambé, Cafeara e Tamara-

na, a Sesa doou eletrocar-
diógrafos, como forma de 
incentivo à adesão, já que 
eles não possuíam equipa-
mentos compatíveis para 
realizar o exame. Rolândia 
já possui os eletrocardió-
grafos e, por isso, o servi-
ço será implantado em to-
das as UBS’s do município. 
“Só não implantaremos na 
UBS do Nobre, já que ela 
está em reforma”, explica 
Erika Ludwig, secretária 

de Saúde de Rolândia.

Sistema 
A Plataforma Nacional 

de Telediagnóstico (PNTD) 
é um sistema que armaze-
na em uma fila nacional 
os exames pendentes de 
laudo. Esta fila é organiza-
da de acordo com critérios 
de prioridade previamen-
te estabelecidos e pelo tipo 
do exame, como por exem-
plo o ECG.

Além da decoração temá-
tica, cada estabelecimento 
oferecerá diversas comi-
das típicas como cachorro-
-quente, pipoca, pastel, do-
ces e muito mais. 

“Essa é a primeira vez que 
a ACIR entra como apoiado-
ra de uma iniciativa assim. 
Estamos nos movimentan-
do para que já no próxi-
mo ano essa ação entre no 

calendário oficial da As-
sociação. O foco principal 
sempre é fortalecer o re-
lacionamento da entidade 
com o comércio em geral, 
promovendo um ambien-
te festivo e acolhedor para 
toda a comunidade”, afir-
mou Marcel Pereira. Para 
mais detalhes do ‘Arraiá de 
Rolândia’, acesse o perfil @
acirrolandia no Instagram. 

acessados nas duas plata-
formas, pois ficam grava-
dos e disponíveis.

PodFalah JR que a gente 
faz questão de ouvir e de 
conversar.
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Vagas de emprego 
em Rolândia:

42 km: ‘Pedala Paraná’ inaugura 
ciclorrota em Ibiporã

 AA ‘Volta do Guarani’ é a 43ª rota do programa e tem trajeto de 42 km; ‘Pedala’ 
iniciou em janeiro de 2021 e já ultrapassa 1.700 km

O

Entrega dos equipamentos foi feita no final de junho

Governo do Esta-
do, por meio da 
Secretaria do Es-

porte (SEES), inaugurou 
mais uma ciclorrota do 
Pedala Paraná no do-
mingo (7). A ‘Volta do 
Guarani’, em Ibiporã, 
possui altimetria (ele-
vação) de 847 metros, 
um trajeto de 42 km e é 
a 43ª ciclorrota implan-
tada. O programa ini-
ciou em janeiro de 2021 
e já ultrapassa 1.700 
quilômetros.

O evento de lança-
mento em Ibiporã 
contou com 550 parti-
cipantes de diversos 
municípios vizinhos, 
recepcionados com ali-
mentação e música ao 
vivo. Segundo Rogério 
Riva, coordenador do 
Pedala Paraná, o objeti-
vo do programa é insta-
lar e implantar o maior 
número de ciclorrotas 
possível. “A ideia é que 
pessoas irem pedalar 
contemplando a natu-
reza, praticando ativi-

dade física e saindo das 
rodovias por motivo de 
segurança, isso é o princi-
pal”, afirma.

Nessa região, especifica-
mente, o diretor acrescenta 
que existem muitos adep-
tos do mountain bike, e a 
rota dá uma opção perma-
nente para essas pessoas 
praticarem. “A importân-
cia da implantação é que 

ela é definitiva, o ciclista 
pode ir sozinho depois se 
ele quiser, por conta de 
toda sinalização e dos to-
tens de apoio”, finaliza.

PROGRAMA – O Pedala 
Paraná, uma parceria do 
Governo do Estado com os 
municípios, instala e sina-
liza ciclorrotas em todas as 
regiões. Além de divulgar 
os eventos e as atrações 

turísticas, os principais 
objetivos do programa 
são incentivar o uso da 
bicicleta como atividade 
física e de lazer, além 
de contribuir com o de-
senvolvimento regional, 
atraindo recursos ao pe-
queno empreendedor, 
promovendo a capacita-
ção de todos os envolvi-
dos, junto dos parceiros.

Vende-se
*Fusca 1.300 L

ano 79/80
*Carreta

(43)
9.9822-9018
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 A Competição sub-15, promovida pelo projeto social ‘Escolinha de Futebol para 
Jovens Carentes – Sonhando com o Futuro’, reuniu 4 equipes no Erich Georg

‘Sonhando com o Futuro’ promove 
torneio de futebol em Rolândia

Faculdade da Alma tem 
final de semana ‘agitado’

A Faculdade da Alma, com 
sede em Rolândia e alunos 
por vários países,  tem um 
final de semana ‘cheio’. Uma 
formatura de novos psicana-
listas no sábado (13) e, no do-
mingo (14), a coordenadora 
da Faculdade, Eliane Cunha, 
faz uma tarde de autógrafos 
do livro  ‘Os Níveis de Consci-
ência do Ser Humano’.

Neste sábado, a Faculda-
de, fundada pela professora 
Eliane Cunha, realiza a for-
matura de seus novos psica-
nalistas. O evento começa às 
19 horas  Buffet Pippo’s, em 
Rolândia. São 40 novos psica-
nalistas formados - de forma 
presencial e online, forma-
dos tanto no Brasil quanto no 
exterior. 

“Estes profissionais estão 

preparados para contribuir 
para a saúde emocional e 
mental, trazendo novas pers-
pectivas e técnicas para o tra-
tamento de questões psíqui-
cas”, ressalta Eliane Cunha.

No domingo, o espaço Dani 
Serpeloni Experiência (Cas-
tro Alves 1915, Rolândia) pro-
move o ‘Café com Autógrafo’ 
com Eliane Cunha, autora do 
‘Os Níveis de Consciência do 
Ser Humano’. O evento come-
ça às 15 horas. 

Eliane aborda a forma 
como o ser humano pensa, 
age e obtém resultados na 
vida. O livro é resultado de 
15 anos de prática clínica em 
Psicopedagogia e Psicanálise, 
o livro foi escrito em 21 dias, 
durante um período de jejum 
consciente da autora. 

Faculdade da Alma
A Faculdade da Alma é re-

conhecida por oferecer o cur-
so mais completo de Forma-
ção em Psicanálise Clínica no 
Brasil. A formação prepara 
profissionais para atuarem 
em diversas áreas, incluindo 
clínicas, consultórios, empre-
sas, hospitais, escolas, igrejas, 
ONGs e demais instituições 
onde a aplicação da técnica 
psicanalítica é valorizada.

Pessoas interessadas em se-
rem Psicanalistas podem en-
trar em contato pelo telefone 
(43) 99616-3316 ou pelo e-mail 
acolhimento@faculdadedaal-
ma.com.br.

O projeto social ‘Escolinha de Futebol para Jovens Carentes – Sonhando com o Futuro’, 
de Rolândia, promoveu um quadrangular de futebol sub-15 no estádio municipal Erich 
Georg no domingo (7). A equipe ‘The Best’, de Rolândia, foi a grande campeã, seguida 
do Chute Certo, de Arapongas, e do Atlético Roland, equipe do ‘Sonhando com o Futuro’.  

A primeira rodada teve Atlético Roland enfrentando o Chute Certo, que venceu por 3 
a 2, e The Best vencendo o Arapongas por 3 a 0. Na disputado do terceiro lugar, muita 
emoção: Atlético Roland e Arapongas empataram em 3 a 3 no tempo normal. Na decisão 
por pênaltis, o Arapongas levou a melhor, vencendo por 1 a 0. A grande final foi um 
espetáculo à parte: The Best aplicou uma goleada no Chute Certo e foi campeão com um 
impressionante 6 a 0.

Sonhando com o Futuro
O projeto ‘Escolinha de Futebol para Jovens Carentes – Sonhando com o Futuro’ tem 

cerca de um ano e meio de funcionamento e atende, de forma gratuita, crianças e ado-
lescentes de 10 a 17 anos. “Os treinos são realizados aos sábados, sempre começando às 
08 horas, no ‘Meu Campinho’ do Roland Garten, próximo da Clínica do Rim”, afirma 
Antonio Tukazaki, um dos coordenadores do projeto.

Além de Tukazaki, o ‘Sonhando com o Futuro’ tem como coordenadores Renato Men-
des e Roberto Rodrigues. “Somos uma associação sem fins lucrativos e estamos com o 
processo de abertura de CNPJ em andamento no escritório Contabiliza”, revela Antonio. 
O projeto tem, atualmente, 30 crianças e adolescentes entre 10 e 15 anos de idade e o 
time leva o nome de Atlético Roland.

Patrocinadores e inscrição
As pessoas ou empresas que quiserem apoiar ou patrocinar a ‘Sonhando com o Futu-

ro’, podem entrar em contato com Tukazaki pelo FoneWhats (43) 99838-1047. As crian-
ças que quiserem participar do projeto devem pedir para seus pais/responsáveis entra-
rem em contato pelo mesmo número. “Os nossos apoiadores são o Restaurante O Garfo, 
Contabiliza Escritório Contábil, Faculdade Multivix EaD Rolândia, Potencial Rolândia, 
Auto Escola Santana, São Gabriel Express, G&Garcia Transportes, TR Marchiori e DO-
MOO Incorporadora para investidores”, concluiu Antonio Tukazaki.

Acima, o Atlético Roland, do ‘Sonhando...’, que promoveu o tor-
neio sub-15, vencido pelo ‘The Best’ (abaixo)

 A Faculdade tem formatura de seus novos psicanalistas no sábado 
à noite e tarde de autógrafos de sua coordenadora no domingo

Momento da Formatura no ano passado e a 
coordenadora Eliane Cunha com seu livro

O Conselho da Mulher Empreendedora e da Cultura de Rolândia – ACIR Mulher e a 
ACIR realizaram a 2ª Edição do ‘Agora São Elas no Bar’, no Almost a Pub, na quarta 
(10). As mais de 30 mulheres tiveram a oportunidade de apresentar as suas empresas, 
estabelecer novas parcerias, ampliar seu networking e conquistar novos clientes e 
fornecedores.  Saiba mais sobre o ACIR Mulher pelo @acirmulherrolandia no Insta-
gram do Conselho ou pelo (43) 3256-1063 (também whatsapp).

Agora São Elas no Bar 2



06 12 DE JULHO DE 2024Eleições 2024 - Cambé

Pré-candidato a prefeito
Vermelho da Rádio

Benedito Gomes da Silva Silva tem 68 anos de idade – nasceu em Mococa, no estado 
de São Paulo, em 04 de julho de 1956. Jornalista aposentado, Benê Filho é pré-can-
didato a prefeito pelo AVANTE.

JR: Sua pré-candidatura é definitiva? Você é pré-candidato ou pode ocorrer de não 
sair candidato a prefeito por algum motivo?
Benê Filho: A minha candidatura a prefeito passará pela convenção do partido (em 
data a ser definida em reunião da provisória). Poderei, sim, concorrer ao cargo de 
prefeito ou até mesmo a vice-prefeito.
Assim, não temos chapa definida, somente para vereadores.

JR: Em sua opinião, em qual área Cambé poderia melhorar e de que maneira essa 
melhora poderia ser viabilizada? 
Benê Filho: O Município de Cambé perdeu algumas posições no ranking estadual, 
mas tenho convicção que poderá recuperar em um novo quadriênio.

JR: Em sua opinião, em qual área Cambé poderia melhorar e de que maneira essa 
melhora poderia ser viabilizada? 
Benê Filho: Uma das áreas em que há necessidade de melhora é a saúde que, infe-
lizmente, depende muito da Regional, que não dá a devida atenção apesar da par-
ticipação do município. Essa melhora poderá ser alcançada com uma participação 
mais firme junto ao governo do Estado.

JR: Se você for eleito, qual será a sua principal plataforma?
Benê Filho: Uma das principais plataformas do nosso governo será a centralização 
das secretarias da prefeitura com acessibilidade aos contribuintes e também segu-
rança pública, que é um dever do estado, mas passa, sim, pelo município. A volta da 
Secretaria de Cultura também é nosso objetivo.

Luís Carlos de Oliveira, 51 
anos, nasceu em Cambé, é 
radialista e microempre-
sário e, também, pré-can-
didato a prefeito de Cambé 
pelo PP. Luis é bem mais 
conhecido por Vermelho 
da Rádio.

JR: Sua pré-candidatura é 
definitiva? Você é pré-can-
didato ou pode ocorrer de 
não sair candidato a pre-
feito por algum motivo?
Vermelho: Sim. O nosso 
partido vai lançar candi-
datos a prefeito em apro-
ximadamente 170 muni-
cípios do Paraná e, em 
Cambé, sou o nome indica-
do pelo PP.

JR: Já tem um pré-candi-
dato a vice-prefeito esco-
lhido?
Vermelho: O nome do 
pré-candidato a vice-pre-
feito em nossa chapa está 
sendo discutido em nosso 
grupo e logo teremos esse 
nome definido e apresen-
taremos à comunidade. 
Estamos definindo nossa 
convenção para ser entre 
os dias 3 e 4 de agosto.

JR: Em sua opinião, em 
qual área Cambé poderia 
melhorar e de que manei-
ra essa melhora poderia 
ser viabilizada? 
Vermelho: Um gestor pú-
blico tem que entender 
que todos os setores são 
importantes para a popu-
lação. Por conta disso, atu-
aremos em todos eles, mas 
devemos dar uma atenção 
especial na área da saú-
de, especificamente, dan-
do melhores condições de 

trabalho e valorizando os 
profissionais deste setor, 
também na implantação 
de uma unidade da UPA 
entre as regiões do Santo 
Amaro e Novo Bandeiran-
tes, buscar meios de ter 
nossa própria central do 
SAMU. Ainda na área de 
saúde, queremos diminuir 
o tempo de espera para 
consultas e exames clíni-
cos, criar nas unidades 
espaços específicos para 
atendimento a crianças, 
idosos e gestantes.

JR: Se você for eleito, qual 
será a sua principal plata-
forma?

Vermelho: Se eu for eleito, 
quero colocar em prática 
uma gestão participativa, 
uma vez que tenho me reu-
nido com vários setores da 
sociedade e ouvindo mui-
tas sugestões, das mais 
diferentes e importantes, 
nas áreas de educação, 
cultura, segurança, habi-
tação, mobilidade urbana, 
industrialização, geração 
de emprego e renda. Não 
se faz uma boa gestão sem 
ouvir a comunidade e isso 
estamos fazendo. Vamos 
continuar ouvindo o cida-
dão cambeense que sabe 
o que é mais importante 
para o município. 

Pré-candidato a prefeito
Benê Filho
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Renata Brandão Canella, advo-
gada, mestre em processo civil, 
especialista em direito do traba-
lho e direito empresarial, autora 
e organizadora do livro “Direito 
Previdenciário, atualidades e ten-
dências” (2018, Ed. Thoth), Pre-
sidente da Associação Brasileira 
dos Advogados Previdenciários 
(ABAP) na gestão 2016-2020.

Atendimento em todo Brasil
Av. Higienópolis, 32 – Sala 
1501-1504, 15º andar. 
CEP: 86020-080, Londrina PR.
Dúvidas, sugestões e pauta:
atend i mento@brandaoca-
nella.adv.br
Insta: @brandaocanella
(043) 3344-3057   (043) 99861-
0036  (047) 99219-8173

A perícia médica do INSS é 
um momento decisivo para 
quem busca benefícios por 
incapacidade ou redução da 
capacidade. 

Uma preparação adequada 
pode fazer toda a diferen-
ça na obtenção do auxílio 
ou aposentadoria. Veja a se-
guir dicas importantes so-
bre como se preparar para a 
perícia, focando no atestado 
médico e no comportamento 
durante a avaliação.
1. Atestado médico: o que 
deve conter.
- dados do médico: nome com-
pleto, assinatura, número de 
registro no Conselho Regio-
nal de Medicina (CRM), e, se 
possível, contato e endere-
ço do consultório; dados do 
paciente: nome completo e 
número do CPF ou RG; data 
de emissão: o atestado deve 
mostrar claramente quan-
do foi emitido; período de 
afastamento: quantos dias o 
médico recomenda que você 
fique afastado das atividades 
laborais; diagnóstico: embo-
ra o Código Internacional de 
Doenças (CID) possa ser omi-
tido, a descrição do problema 
de saúde é útil. o CID pode 
ser incluído com a autoriza-
ção do paciente; justificativa: 
deve ser clara a razão do afas-
tamento ou da necessidade do 
benefício.

Como se preparar para a perícia médica do 
INSS: dicas práticas e documentação necessária

2. Dicas de comportamen-
to na perícia: seja pontual: 
chegue com antecedência ao 
local da perícia; - postura: 
seja honesto e direto nas suas 
respostas; comunicação: ex-
plique claramente como sua 
condição afeta sua capacida-
de de trabalho; consistência: 
mantenha a consistência en-
tre seus relatos e a documen-
tação médica apresentada.
3. Respondendo ao médico 
perito: respostas claras: for-
neça informações precisas 
e diretas sobre sua condi-
ção; histórico médico: esteja 
preparado para discutir seu 
histórico médico e como sua 
condição atual afeta sua vida 
diária e de trabalho;  solicita-
ção de reavaliação: se neces-
sário, peça por uma avaliação 
mais detalhada e formalize 
uma reclamação no INSS se 
sentir que a perícia não foi 
adequada.
4. Documentação necessá-
ria: documento de identifica-
ção oficial com foto (RG, CNH);  
CPF; carteira de trabalho, se 
aplicável; todos os atestados 
médicos e exames, novos e 
antigos; relatórios médicos 
detalhados; comprovante de 
agendamento, se houver.
5. Tempo de resposta e re-
curso: O prazo para obter a 
resposta da perícia médica 
varia, mas geralmente o re-

sultado é divulgado dentro 
de 30 dias após a avaliação. 
Caso o benefício seja negado, 
é possível recorrer. Você pode 
apresentar um recurso admi-
nistrativo no próprio INSS ou 
ingressar com uma ação ju-
dicial. É importante lembrar 
que o recurso administrati-
vo nem sempre é eficaz, pois 
muitas vezes é analisado pelo 
mesmo perito que indeferiu o 
pedido inicial.
6. Atitudes que devem ser 
evitadas: negligenciar a hi-
giene pessoal: ir à perícia 
sem tomar banho não ajuda; 
falsificar condições: não use 
cadeira de rodas ou mule-
tas se não precisar; exagerar 
sintomas: seja sincero sobre 
sua condição; apresentar 
documentos irrelevantes: 
concentre-se em provas que 
demonstram sua incapacida-
de ou redução da capacidade 
para o trabalho; comunicação 

excessiva ou insuficiente: seja 
objetivo e claro.

A sinceridade e a prepara-
ção são fundamentais para 
garantir seus direitos. Caso o 
benefício seja negado, busque 
a justiça com o auxílio de um 
advogado especialista.

Renata Brandão Canella
advogada.



História e Política08 12 DE JULHO DE 2024

O Colégio Estadual Cívico-Militar Presidente Ke-
nnedy, de Rolândia, celebra neste mês de julho o 
seu Jubileu de Diamante, comemorando 75 anos de 
história. O evento em comemoração à data será um 
jantar para professores e funcionários, que será re-
alizado no espaço ‘O Garfo Eventos’, no dia 19 de 
julho.

De acordo com a Professora Clarissa Fagnani Bac-
co, no evento também haverá a presença de seis 
antigos professores e diretores, que vão celebrar 
juntos a importante da data. Além do jantar, a co-
memoração inclui outras ações como a produção de 
um documentário que está sendo feito pela aluna 
Alice Fusco, integrante do Núcleo de Altas Habili-
dades e Superdotação (NAAHS). 

Neste projeto de vídeo histórico, haverá presença 
de ex-professores e diretores, proporcionando uma 
visão detalhada da evolução do colégio. Além dis-

Com objetivo de valorizar as raízes históricas, linguís-
ticas, valores, crenças, tradições, manifestações sociais 
legítimas, artísticas, religiosas, gastronômicas e outras 
expressões culturais; reconhecer a contribuição dos po-
vos germânicos para a construção da identidade multi-
cultural paranaense e sua influência para o desenvolvi-
mento socioeconômico estadual e celebrar os períodos de 
imigração dos povos germânicos ao Brasil, especialmen-
te no Paraná, o deputado estadual Cobra Repórter (PSD) 
apresentou um projeto de lei na Assembleia Legislativa 
do Paraná. 

A ‘Semana Estadual da Imigração Germânica’ deverá 
ser realizada anualmente na semana do dia 25 de julho, 
data em que se comemora o ‘Dia do Colono’, instituído 
pela Lei Federal nº 5.496, de 5 de setembro de 1968, re-
presentando um dos principais períodos de chegada dos 
primeiros imigrantes germânicos no Brasil e no Estado 
do Paraná. 

“A  comunidade alemã é uma das mais importantes no 
desenvolvimento sociocultural e econômico do Paraná. 
Os primeiros imigrantes germânicos chegaram ao Para-
ná em 19 de fevereiro de 1829 e se estabeleceram na atu-
al cidade de Rio Negro. Nas décadas seguintes, milhares 
de famílias de fala alemã chegaram ao estado, fixando 
residência em Curitiba, na Lapa e, no norte do Paraná, 
em Rolândia, cidade em que vivo. Sou testemunha da in-

Deputado Cobra Repórter quer a Semana 
Estadual da Imigração Germânica’

Jubileu de Diamante do colégio Kennedy
 AEm julho, muitas ações festivas estão programadas para ocorrer em homenagem 

aos 75 anos do Colégio E. C. M. Presidente Kennedy de Rolândia

so, os alunos do 9º ano Laura Sorpreso (13 anos), 
Valentina Audi (13 anos) e Vinicius Esquissato (14 
anos), que fazem parte do Grêmio Estudantil, estão 
desenvolvendo uma revista digital com informa-
ções históricas e curiosidades sobre o colégio.

Fundado em 22 de junho de 1949, o colégio passou 
por várias transformações, desde Ginásio Munici-
pal de Rolândia até integrar o projeto cívico-militar 
em 2020. Atualmente, o colégio se dedica ao Ensino 
Fundamental e Médio, mantendo seu compromisso 
com a educação de qualidade. 

Muitas outras atividades em celebração do Jubi-
leu de Brilhante do Kennedy estão programadas 
para ocorrer durante este mês, reafirmando a im-
portância do colégio na comunidade de Rolândia. 
Para acompanhar mais de perto toda essa festivi-
dade e homenagens, visite o perfil @cecm.presi-
dentekennedy no Instagram.

Você conhece alguém nesta foto de 1966 do arquivo do Kennedy? As três pessoas atrás das 
alunas são a professora Ilidia Garcia (marca vermelha), Lino José Schwemgber (marca azul) 

e José Marques (marca amarela)

fluência e da importância dos povos germânicos para o 
desenvolvimento econômico e cultural da região Norte”, 
destacou Cobra Repórter.

O deputado ressalta ainda que, para para os fins desta 
Lei, consideram-se imigrantes germânicos os indivíduos 
que emigraram das regiões históricas habitadas por povos 
germânicos na Europa como Alemanha, Áustria, Bélgica, 
Luxemburgo, Suíça, Países Baixos, Dinamarca, Noruega, 
Suécia, Islândia e Reino Unido, entre outros. 
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 A Final de semana de 20 e 21 de julho será de muita festa e 
diversão; bingo é uma das atrações

 AYasmin e Thalia participam do concurso em Londrina no dia 20 e buscam patrocínio e parcerias

Rolandenses concorrem no Miss Beleza Negra

Dias 20 e 21 tem o Arraiá 
da Matriz de Rolândia

Churrasco em prol da Casa 
da Missão é dia 27

 AGrupo Amigos da Casa de Missão promove o 3º Churrasco 
no dia 27 de julho n’O Garfo Eventos com convites a R$ 50

O grupo de Ami-
gos da Casa de Mis-
são Filhos da Luz, de 
Rolândia, promove a 
3ª edição do ‘Churras-
co Somente Homens’ 
em prol da entidade 
no dia 27 de julho. O 
evento começa às 11 
horas e segue até as 
16 horas no espaço 
O Garfo Eventos (Av. 
Pres. Vargas 828) com 
convites a R$ 50. 

As pessoas têm a op-
ção de comer (à vonta-
de) no local ou levar 
para a casa um ‘kit-
-churrasco’ suficiente 
para três pessoas. O 3º 
Churrasco em prol da 
Casa de Missão tem no 
cardápio churrasco, 
arroz, salada, farofa e 
mandioca – as bebidas 
são pagas à parte. No 
churrasco há carnes 
assadas de boi, de por-
co e também linguiça.

O evento para aju-
dar a Casa de Mis-
são Filhos da Luz, de 
Rolândia, está em sua 

As rolandenses Yasmim 
Alves Lacerda (14) e Thalia 
Tatiane de J. Rocha Araújo 
(27) estarão na disputa pelo 
título de Miss Beleza Negra 
na noite de 20 de julho. O 
concurso, em sua 4ª edição, 
acontece em Londrina no 
Galileu Garden Espaço de 
Eventos (rua Clara Nunes, 
506 – Jd. Rosicler) e vai es-
colher as negras mais belas 
nas categorias Teen (12 a 17 
anos), Adulto (18 a 40 anos) 
e Plus Siza (18 a 49 anos com 
manequim a partir de 46). 

Já inscritas, as rolanden-
ses buscam por patrocínios 
para os vestidos de gala e 
também parcerias com lo-
jas paras roupas para as 
sessões de fotos. Yasmim 
está na 8ª série do Colégio 
Estadual Padre José He-
rions e pode ser contatada 
pelo telefone (43) 99815-
5999. Já Thalia é profissio-
nal na área da beleza e seu 
contato é o (43) 99615-8179. 
Os dois números também 

são WhatsApp. As duas can-
didatas têm algumas expe-
riências no ramo da moda 
e buscam o sonho desse tí-
tulo.

Patrocínios
Para mais informações 

ou para acompanhar os de-
talhes do Concurso, acesse 
o link @miss.belezanegra 
no Instagram. Já as pessoas 
que quiserem contribuir 
com as candidatas rolan-
denses podem entrar em 
contato pelos FoneWhats 
(43) 99815-5999 (Yasmim) e 
(43) 99615-8179 (Thalia).

Miss Beleza Negra
O Concurso Miss Beleza 

Negra 2024 é idealizado por 
Ana Paula da Silva Santos, 
por meio do salão Wana 
Black Hair, de Londrina, 
e tem o apoio do coletivo 
‘Plenária de Mulheres Ne-
gras do Norte do Paraná’ e 
do ‘Conselho Municipal de 
Promoção da Igualdade Ra-

cial de Londrina. O evento 
tem apoio de instituições 
relacionadas à promoção de 
saúde da população negra 
de Londrina e das cidades 
da região metropolitana. 
“O Concurso é um evento 
sociocultural que tem por 
objetivo empoderar, dar vi-
sibilidade e trazer reconhe-
cimento e a valorização da 
população negra”, ressalta 
Ana Paula.

Para o Concurso, as can-
didatas enviaram previa-
mente fotos e houve uma 
pré-seleção: serão 30 con-
correntes – 10 em cada ca-
tegoria. Desde junho, acon-
tecem ensaios, palestras e 
oficinas com as candidatas. 
Haverá premiações para as 
três primeiras colocadas de 
cada categoria. Há candi-
datas de Londrina, Cambé, 
Apucarana, Arapongas e 
Rolândia.

Julho das Pretas
Não é à toa que o Concur-

so Miss Beleza Negra é rea-
lizado em julho. “Estamos 
no mês Julho das Pretas e, 
no mundo inteiro, se come-
mora no dia 25 de julho o 
dia de Teresa de Benguela, 
líder quilombola. Esse dia 

também é o Dia Internacio-
nal da Mulher Negra Lati-
no-Americana e Caribenha 
e por isso fazemos o Miss 
Beleza Negra em julho”, ex-
plicou Ana Paula. 

A Rainha Teresa de Ben-

guela é um ícone da resis-
tência negra no Brasil Co-
lonial. Teresa de Benguela 
liderou o Quilombo Quari-
terê, em Vila Bela da San-
tíssima Trindade, no esta-
do do Mato Grosso. 

terceira edição e é organi-
zado pelo grupo ‘Amigos 
da Casa de Missão’. O gru-
po é formado por cerca de 
15 pessoas da comunidade, 
responsáveis por toda a or-
ganização do evento. O bar, 
a cozinha e o churrasco fi-
cam por conta do grupo.

Quem quiser adquirir o 
convite para o churrasco, 

deve entrar em contato com 
Rodrigo pelo FoneWhats 
99134-2228. A Casa de Mis-
são Filhos da Luz fica na 
rua Antônio Canônico 379, 
no Jardim Monte Carlo, em 
Rolândia. A entidade ofere-
ce alimento a pessoas em si-
tuação de vulnerabilidade, 
além de prestar apoio emo-
cional.

Yasmim e Thalia 
estarão no Miss Beleza 

Negra

A Paróquia São José, de 
Rolândia, promove o ‘Arraiá 
da Matriz – Celebrando a 
Amizade’ no final de semana 
de 20 e 21 de julho. Serão dois 
dias de muita festa, diversão, 
música e gastronomia típica 
no entorno da Igreja Matriz 
São José. A festa, nos dois dias, 
sempre começa às 16h com 
uma Santa Missa às 17 horas.

Bingo
Um dos momentos mais es-

perados e de destaque do Ar-
raiá é o Show de Prêmios, ou 
seja, o Bingo que tem como 
prêmio maior uma motocicle-
ta Biz branca, “novinha em 
folha”. A cartela para o Bingo 
tem o valor de R$ 25 e pode 
ser adquirida na secretaria 
da paróquia (rua Santa Cata-
rina 1263) e em vários locais 
da cidade, como a Biosolo (av. 
Romário Martins 339) e pelo 
fone 9.9929-2524.

Além da Biz, o Bingo terá mais prê-
mios: o 2º prêmio ‘maior’ são R$ 3 mil, 
o 3º é uma TV de 55 polegadas, uma 
máquina de lavar roupas (4º) e um mi-
cro-ondas como 5º prêmio. Também 

haverá vários sorteios menores pelo 
número da cartela durante o bingo 
dos prêmios maiores. 

As pessoas não devem se esquecer 
de levar a caneta. 
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De 01 a 03 de julho, o Colégio Estadual Souza Naves, de Rolândia, 
sediou a sua primeira Mostra de Empreendedorismo, um even-
to que envolveu os alunos e as alunas do Ensino Médio em uma 
ação de aprendizado prático e criativo. Organizada pelo professor 
de Educação Financeira Nilton Salgueiro, com o apoio dos demais 
professores, da direção e do Grêmio Estudantil, a ‘I Mostra de Em-
preendedorismo’ do Souza Naves foi dividida em quatro etapas.

No primeiro dia, alunos e alunas participaram de uma palestra 
sobre empreendedorismo ministrada por Fábio Fernandes, empre-
sário da ID Agência e vice-presidente da Associação Empresarial 
de Rolândia (ACIR). Esse evento, em específico, foi realizado na 
sede da Igreja Presbiteriana do Brasil e, na ocasião, o empresário 
compartilhou sua trajetória e destacou as qualidades essenciais 
para quem deseja se tornar um empreendedor, principalmente 
com base na inovação e na tecnologia.

Após esse dia, a teoria se transformou em prática intensiva e, en-
tão, foram realizadas as demais etapas do evento: a ‘Feira do Em-
preendedor’ e a ‘Mostra de Produtos Inovadores’. “A feira foi o pon-
to alto dos intervalos, nos quais os alunos expuseram e venderam 
seus produtos criativos, que variaram de bolos no pote a outras 
iguarias tentadoras como morango com chocolate e brigadeiros”, 
pontuou o professor Nilton Salgueiro.

Já durante a ‘Mostra de Produtos Inovadores’ foram apresentados 
mais de 60 projetos desenvolvidos pelos alunos, que abordaram 
desde soluções para problemas sociais até invenções tecnológicas. 

Rolândia: Empreendedorismo no colégio Souza Naves
 AAção realizada com alunos e alunas do Ensino Médio teve como objetivo mostrar o potencial transformador do 

empreendedorismo e da inovação na formação dos jovens

Alguns momentos da Mostra do Empreendedorismo no colégio rolandense, realizada dos dias 01 a 03 de julho

Entre os projetos estavam robôs para limpeza de terrenos baldios, 
varais com sensores de chuva, hortas automatizadas controladas 
por aplicativos, obô guarda-louças, máquina de dobrar roupas, 
toldo com sensor, ar condicionado com energia eólica, lâmpada 
para churrasqueira com energia térmica, relógio que faz distri-
buição de semente enquanto a pessoa corre, irrigação por pres-
são, escova que coloca creme enquanto penteia, tranca antifurto 
com GPS, aplicativo antidesperdício de alimentos, filtro com água 
quente e energia solar, máscara de dormir com fone de ouvido, 
máquina para reciclável com pagamento automático, luva mecâ-
nica com bluetooth, entre outras.

Durante as atividades, um bazar de produtos usados também 
foi realizado e, por meio dele, os alunos promoveram a conscien-
tização sobre o reaproveitamento de itens. “As roupas remanes-
centes foram destinadas à instituições da cidade como a Igreja 
Presbiteriana Independente e a Casa Lar Samue. Também vamos 
destinar algumas roupas para as famílias do Rio Grande do Sul”, 
afirmou Nilton Salgueiro.

Paralelamente às atividades, uma gincana estimulou uma com-
petição entre as turmas, premiando as que mais se destacaram 
na arrecadação do bazar e na avaliação dos produtos inovadores. 
Os vencedores foram anunciados durante a festa junina subse-
quente, na qual foi revelado que as turmas premiadas terão como 
prêmio um sarau especial com jantar e música ao piano como re-
conhecimento por todo desempenho e criatividade.
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Londrinense faz sucesso no futsal do Kuwait
 AAdriane Arantes aceitou o desafio de trabalhar em um time no Kuwait e contou ao JR como está sendo essa experiência

A londrinense Adriane Arante (40), uma dedi-
cada profissional apaixonada pelo esporte, está 
fazendo história no Kuwait como preparadora de 
goleiras e auxiliar-técnica do Al Oyoun Women’s 
Sport Club, um dos principais clubes de futebol e 
de futsal feminino do país árabe. 

Em julho de 2023, Adriane aceitou o convite de 
ir para o Kuwait e compartilhou como foi esse mo-
mento. “Eu recebi o convite quando ainda era coor-
denadora da Escolinha do Londrina, gerenciando 
tudo até o sub-15. Fui vista trabalhando em uma 
competição por um rapaz que também trabalhava 
no Londrina, que me indicou. Foi tudo muito rá-
pido: tirei passaporte, organizei tudo e, em pouco 
tempo, já estava aqui. Cheguei como preparadora 
de goleiras e agora sou auxiliar-técnica, com con-
trato renovado até 2025”, explicou a esportista. 

Adriane explicou que ela trabalha com a treina-
dora brasileira Scheila Heffel. Ambas foram con-
tratadas para cuidar do departamento de futebol e 
futsal do clube, abrangendo as categorias de base 
e o time principal. Elas moram em um apartamen-
to fornecido pelo clube, que também disponibiliza 

um motorista para levá-las aos treinamen-
tos e trazê-las de volta. Atualmente, o Al 
Oyoun (que significa Menia dos Olhos) fica 
na cidade de Salmya.

No início, Adriane enfrentou dificulda-
des, pois nunca tinha estudado inglês, que 
é o principal idioma de comunicação no 
clube. Embora algumas jogadoras falem 
apenas árabe, a maioria já sabe inglês. 
Com o tempo e estudo, a profissional con-
seguiu melhorar significativamente seu 
inglês e agora se comunica bem melhor. 
“Foi um pouco complicado no início, mas 
a linguagem do futebol é universal, então 
a gente consegue se comunicar por esse 
meio”, comentou Adriane. 

O país é, sem dúvida, um local com tra-
dições rígidas e desafios culturais signifi-
cativos para as mulheres, se comparado ao 
Brasil. “Aqui é difícil manter nossas redes 
sociais atualizadas porque não podemos 
postar muita coisa, como treinamentos e 
atividades. Só podemos publicar fotos li-
beradas pelo clube devido à privacidade 
das meninas que cobrem o rosto e outras 
que cobrem o cabelo. Então, essa questão 
de fotos é tratada com muito cuidado e cri-
tério”, revelou. 

A auxiliar-técnica também comenta so-
bre outros desafios culturais. “O clube é 
muito tradicional em relação aos costumes 
islâmicos, o que significa que preferem 
contratar mulheres para funções como 
a minha. Caso contrário, as jogadoras te-
riam que treinar com hijab e não pode-
riam usar calções,” explica Adriane. 

Um pouco de sua história 

Natural de Ribeirão Preto, com raízes em Londrina, Adriane que 
hoje transformou sua paixão pelo futebol em uma carreira de suces-
so desde cedo visualizava no futebol uma forma de inclusão e supor-
te.  Após perder sua mãe, Irani Felis Arantes, aos cinco anos de idade, 
ela foi criada pelo pai Ademil, com seu irmão Junior e pela sua avó 
Luiza, e se destacou no esporte, jogando por vários clubes em Lon-
drina, Rolândia, Maringá, Cambé, Foz do Iguaçu, no interior de São 
Paulo e outras equipes por todo o Brasil.

Formada em Educação Física, Adriane se especializou na prepara-
ção de goleiros e agora, atuando no time do Kuwait, afirma que tem 
participado de campeonatos importantes. “O mais significativo foi 
a Liga Nacional de Futebol de Campo, na qual nossa equipe sub-23 
conquistou o segundo lugar, com destaque para a goleira treinada 
por mim, que foi eleita a melhor da competição”, pontuou, orgulhosa.

O Al Oyoun está preparando a categoria juvenil para disputar tor-
neios regionais durante o intervalo das competições principais. Com 
o contrato para continuar até 2025, a profissional brasileira vem de-
monstrando dia após dia que, com determinação e paixão, é possível 
romper barreiras e conquistar novos horizontes no esporte.
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Copa Amepar já tem seus semifinalistas
 AAlvorada do Sul x Florestópolis e Arapongas x Rolândia são as primeiras partidas das semifinais da competição 

Ciclismo: Ana Júlia no pódio da icônica ‘9 de Julho’
 ARolandense foi vice-campeã na sub-23 e 5ª colocada na Elite na Prova Internacional 9 de Julho, de São Paulo

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

A atleta Ana Júlia Santos Alves (20), da equipe da Prefeitura/Secretaria de Esportes de Rolândia, 
mostrou que está em ótima fase e conquistou ótimos resultados na 74ª Prova Ciclística Internacional 
9 de Julho. Ana Júlia andou o tempo todo no pelotão da frente – com as melhores ciclistas do Brasil – e 
terminou a prova em 5º lugar na Elite Feminina e na 2ª colocação na categoria sub-23 com o tempo 
de 1h55:59:470: A prova foi vencida por Wellyda Rodrigues (Pindamonhangaba Cycling Team) com 
1h55:56:976, seguida de Ana Paula Polegatch (Indaiatuba Cycling Team) com 1h:55:58:958 e a campeã 
na sub-23 foi Ana Carolina Ribeiro Leal com 1h55:59:327. Como se vê, a diferença de Ana Júlia para a 
vice-campeã geral foi pouco mais de 1 segundo.

A Prova Ciclística Internacional 9 de Julho, corrida organizada pela Gazeta Esportiva, pode ser 
considerada a mais importante do Brasil. Em sua 74ª edição, a prova voltou a ser disputada neste ano 
em um novo percurso. A prova mais icônica do ciclismo brasileiro teve um percurso inédito pelas 
Rodovias Anchieta, Interligação e Imigrantes com 104 km para os homens e 74 km para as mulheres.

Outro ciclista da equipe de Rolândia, Matheus Constantino (18), também disputou a prova em São 
Paulo, mas teve problemas e não terminou. O técnico da equipe rolandense, José Ricardo de Moraes, 
está viajando e acompanhou a prova pela internet. “Essa prova é como se fosse a São Silvestre do 
Ciclismo e os resultados da Ana Júlia são muito importantes e vale muito para o currículo do atleta”, 
pontuou José Ricardo. 

O técnico lembra que Ana Júlia vem de um abandono no Brasileiro de Estrada de Palmas (TO) por 
problemas de saúde e que chegou a ser foi hospitalizada antes de competir em Tocantins. “Essas co-
locações na 9 de Julho é para mostrar que ela está em ótima fase e andando bem. É uma atleta jovem 
ainda e que tem muito a crescer. Para nós, da equipe, são resultados muito importantes”, finalizou.

A Copa Amepar 2024 
já conhece as equi-
pes semifinalistas da 
competição: Rolândia, 
Florestópolis, Arapon-
gas e Alvorada do Sul. 
Uma das semifinais já 
começaria na noite da 
quinta-feira (11) com 
Alvorada recebendo o 
Florestópolis. No outro 
jogo, Arapongas en-
frenta Rolândia, pro-
vavelmente, neste do-
mingo (14), às 15h30, 
no campo do Sesi. 

Em Arapongas, os 
mais saudosistas pode-
rão reviver a emoção 
de um ‘Arapongão x 
NAC’ na semifinal en-
tre Arapongas e Rolân-
dia. A partida de volta 
será no estádio muni-
cipal Erich Georg, em 
Rolândia, possivel-
mente no domingo 
(21). Se houver igual-

Arapongas (à esq.) e Rolândia fazem a primeira partida da semifinal

dade de resultados de gols, 
a vaga pode ser decidida na 
cobrança de pênaltis. 

A equipe de Arapongas 
conquistou a sua vaga de-
pois de vencer o time de 
Porecatu por 5 a 2, em Ara-
pongas, no domingo (7).  
“Temos que estar atentos, 
pois Rolândia é um time 
que busca a vitória mesmo 
jogando fora de casa. Vamos 
tentar fazer um resultado 
favorável aqui em Arapon-

gas para irmos para o jogo 
da volta mais tranquilos”, 
afirmou Piolho, técnico do 
Araponga, que não tem pro-
blemas com cartões e nem 
lesões na equipe.

Já Xuxa, técnico de Rolân-
dia aguarda pela decisão 
da organização sobre o 
dia e horário do jogo con-
tra Arapongas. Por ter dois 
jogadores com problemas 
de lesão, torce para que 
a partida seja disputada 

mais para frente. “Isso da-
ria mais tempo para o que 
Vitor Hugo e o Petinha, dois 
atletas importantes, se re-
cuperassem, mas vamos 
aguardar”, afirmou Xuxa. 
O treinador não tem joga-
dor suspenso por cartões. 

Na outra semifinal, Alvo-
rada do Sul recebe a equipe 
de Florestópolis em Alvo-
rada na noite desta quinta-
-feira (14), às 20 horas. Ain-
da não há a confirmação 

de quando será a partida 
de volta em Florestópolis: 
pode ser no domingo (14) 
ou no domingo (21). Flo-
restópolis chegou às semi-
finais depois de despachar 
o time de Sabáudia: vitória 
por 2 a 0 em Florão e um 
empate de 1 a 1 no jogo de 
ida em Sabáudia. Já Alvo-
rada do Sul venceu Cambé 
fora de casa por 4 a 0 no dia 
16 de junho e perdeu para o 
mesmo Cambé, em Alvora-

da, por 4 a 3 no dia 07.

Premiação
De acordo com a 

organização, o cam-
peão da Copa Amepar 
2024 leva R$ 30 mil, o 
vice recebe R$ 15 mil 
e o terceiro colocado, 
R$ 10 mil. O quarto 
colocado, o artilhei-
ro e o melhor goleiro 
da competição levam 
um troféu embora.


